

校長のつぶやき

校長室便り 第33号

令和元年10月30日 山内

○岩高祭 - 「考えるな感じる」 - ～岩高祭パンフレット巻頭挨拶から抜粋～



岩高祭、天気が心配されましたが、前日準備から一般公開までの三日間無事終了できました。ありがとうございました。

今年のテーマは「考えるな、感じる」です。この言葉はブルースリーが主演した映画「燃えよドラゴン」の中で、ブルースリーが弟子に蹴りを教えているときの台詞として有名になりました。ブルースリーは「燃えよドラゴン」が上映される直前、32歳の若さでなくなりました。鍛え抜かれた身体と、ヌンチャクを巧みに操り、CGなどない生の迫力ある演技は、当時小学校4、5年生だった私の子供心にも大きな衝撃を与えたことを覚えています。

映画の中での実際の台詞は Don't think, feel! It's like a finger pointing away to the moon. Don't concentrate on the finger, or you will miss all the heavenly glory. というもので、この台詞にはいろいろな和訳があると思いますが、考えずに感

【矢内先生、技師の鈴木さん、山口さん前日準備】じてください。

スポーツの秋、芸術の秋ですが、スポーツでも芸術でも、相手に何かを教えるとき、相手から何かを学ぶとき、言語では表せない、言語を使える時間などないときがあると思います。地球上で我々人類は唯一言語を使うことを許されているのにも関わらずです。「五感を研ぎ澄ます」「直感」「身振り手振り」「無意識」といった矛盾していたり、正解がない世界です。多くの方にご来校いただきましたが、岩高祭から言葉では表せない何かを感じ取っていただければ幸いです。

岩高祭に対して多大なるご支援・ご協力をいただきました関係各位に心から感謝申し上げ、校長として座右の銘にしているブルースリーの言葉を添えさせていただきます。

I am not teaching you anything. I just help you to explore yourself.

「私は君に何も教えていない。ただ皆さんの自分探しの旅の手伝いをしているだけだ。」



○クラス発表と一般公開

10月25日（金）に行われたクラス対抗のステージ発表。ダンスに映画制作とありましたが、優勝したのは3年1組でした。2位と3位も3年生でしたので、「さすが3年生」といったところです。

10月26日（土）の一般公開は、心配された天気も晴れて多くの一般のお客様にご来校いただきました。1年から3年まで各クラスはもちろん、文化部の活躍も一般のお客様に好評でした。PTAの方々も「PTA カフェ」出店いただき、ありがとうございました。

【10月25日（金）クラス発表優勝の 3年1組】

お陰様で今年も無事岩高祭を終えることができました。関係の方々にご心より感謝いたします。ではこれで今回のつぶやきはお終いにします。